

JORNADAS DE CINE 1983 - 26 AL 31

Película sobre Pablo Neruda Ganó El Festival de Cine de Biarritz

■ Realizada por el chileno Antonio Skármeta, obtuvo el primer lugar del torneo por unanimidad, compartiéndolo con un filme brasileño. Además, recibió el premio otorgado por el público.

BIARRITZ, FRANCIA. 25.— El gran premio del V Festival de Biarritz del año ibérico y latimexicano fue otorgado a la película chilena "Neruda", de "Antonio Skármeta", del realizador chileno Antonio Skármeta, presentado por Alemania Federal, y "Paralaya" Mauricio Matamoros, de Brasil. Ambas películas fueron recibidas además el premio otorgado por el público.

El filme de Skármeta, que se presentó como ganador para la ceremonia anónima que tuvo entre los asistentes al Festival, puso en escena la amistad de su cartero con el poeta chileno Pablo Neruda. Roberto Parada, quien dirigió "Acabulada Lucy" se había adjudicado al veredicto del jurado calificando esta película como de gran valor por "guardar fielmente la identidad" de su autor, y en el tipo de film que justificó el Festival.

Su realizador, Antonio Skármeta, señaló que había pretendido este año con su trabajo homenajear a Neruda escribiendo que muchos creían que al Neruda iban a matar. Y lo hizo a través de una cierta historia de amistad entre el poeta chileno y el barbero Negro, el barbero chileno donde vivía el bate y que fue reclutado en Portugal. A través de la intervención de Neruda en este romance se va perfiliando el bocinazo que Skármeta quiso construir. Y

también a través de sus conversaciones con el cartero, se conoce el pensamiento poético del artista sobre la vida. Todo esto marcado con tramas de poemas suyos.

A CHILET

El protagonista del filme es el actor chileno Roberto Parada, quien se encargó de darle vida a Neruda, participando en un homenaje a Neruda, con motivo de cumplirse 10 años de su fallecimiento. Su presentación en Ciudad de México, en el Teatro Juárez, es la cual leír poemas de Neruda. Y cuando Parada regresa a nuestro país se podrá saber si será posible ver en el cine el filme, o si lo hará en televisión. La actriz que interpreta a Neruda es la chilena María Müller, quien compuso repartiendo a Quebec, y a "Mits Uzvoso en Perú", corto peruanos del cineasta Grupo Cráneo. Los otros premios fueron los siguientes: Premio especial del jurado, "La conquista de Alarcia" (España), de Alfonso Ustav. Primera Otra, "Los dos mundos de Amalia" (Colombia), de José M. Morcillo. Premio Acceso, "Francesa de Cine de Arte y Essayo, "La Isla de Gregorio Cortés" (Méjico) y el Premio a la Mejor Youtubería (Argentina). Sección Documental, "La Carta de Merakán" (El Salvador).

es una obra de gran valor para conocer intimamente a Pablo".

Neruda y Roberto Parada, además de tener un gran parecido físico, fueron grandes amigos. El actor y su esposa han dedicado parte de su vida profesional a recorrer el mundo y ofrecer los servicios. Y en muchas oportunidades lo hicieron junto con Neruda.

LOS OTROS PREMIOS



Además de su premiada "Neruda", el actor Roberto Parada es uno más de los ganadores del premio a mejor interpretación en la película "Antonio Skármeta". El pasado jueves, en su regreso a Chile, Parada consintió a hacer las gestiones para volver a su hogar en Neruda: allí se le escenificó de algunos paisajes natales chilenos.

Película sobre Pablo Neruda ganó el Festival de Cine de Biarritz. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Película sobre Pablo Neruda ganó el Festival de Cine de Biarritz. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)